

WNI

Safari Subuh Polsek Kalibunder: Edukasi Waspada Hoax dan Siaga Bencana Alam

Sukabumi - SUKABUMI.WNI.OR.ID

May 6, 2024 - 09:31



Safari Subuh Polsek Kalibunder: Edukasi Waspada Hoax dan Siaga Bencana Alam

Polres Sukabumi Polda Jabar - Dalam upaya meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan masyarakat terhadap berita hoax serta persiapan menghadapi

musim hujan, Polsek Kalibunder menggelar kegiatan Safari Subuh yang diadakan di Masjid Al-Ikhlas, Kp. Batu Sumbul, RT.01/01 Desa Mekarwangi, Kecamatan Kalibunder. Kegiatan yang dimulai pada pukul 04.25 WIB ini dipimpin oleh Bripka Agung Wardayanto, Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi.

Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP., menjelaskan pentingnya kegiatan ini sebagai sarana edukasi dan penguatan hubungan masyarakat dengan kepolisian. "Safari Subuh ini tidak hanya sebatas kegiatan ibadah bersama, tetapi juga sebagai momen kami untuk memberikan pemahaman dan arahan kepada masyarakat tentang isu-isu penting saat ini," ujar IPTU Taufick.

Dalam arahannya, Bripka Agung Wardayanto menekankan dua poin utama:

1. Kewaspadaan terhadap penyebaran informasi hoax di media online, mengingatkan masyarakat untuk selalu memverifikasi berita dan informasi yang diterima dan tidak mudah terprovokasi.
2. Persiapan dan kewaspadaan menjelang musim hujan, terutama di daerah yang rawan bencana longsor. Himbauan ini sangat penting untuk memastikan keselamatan warga di wilayah yang sering terkena dampak bencana alam.

"Kami mengajak masyarakat untuk tidak segan-segan bertanya atau melapor kepada Bhabinkamtibmas atau kepolisian terdekat jika menemukan informasi yang mencurigakan atau perlu klarifikasi. Keterbukaan informasi ini penting agar tidak ada kesalahpahaman yang bisa berujung pada keresahan sosial," tambah IPTU Taufick.

Kegiatan berjalan dalam suasana yang aman dan tertib, mendapatkan respon positif dari masyarakat yang menghadiri Safari Subuh. Diharapkan dengan kegiatan ini, masyarakat menjadi lebih kritis dalam menerima informasi dan lebih siap dalam menghadapi potensi bencana alam, khususnya selama musim hujan yang sebentar lagi akan tiba.